

平成21年度坂本公民館講座開講しました！

6月から坂本公民館講座がスタートしました。講師の先生方よろしくお祈いします。受講生のみなさん、楽しく続けて、友達をたくさん作ってくださいね。お問い合わせは坂本公民館 68-2001へ



フラワーアレンジメント

ベビーマッサージ

少しだけ応募受け付けします！



スナナーヨーガ

水墨画教室

少しだけ応募受け付けします！



リズムキッズ

少しだけ応募受け付けします！



生け花教室

少しだけ応募受け付けします！

子ども習字教室



郷土料理教室

野草薬草講座

坂本幼稚園、坂本保育園、めぐみ保育園の園児交流会 楽しかったね！



6月16日はなのきセンターで坂本3園交流会があり、むすび座の人形劇をみんなで見ました。おもしろかったね！なまの劇ってなかなか見れないもんね。家でいっぱいお話しできたかな。社協と青少年の坂本支部が応援してます。

151人も集まった！ 第2回坂本区民マレットゴルフ大会熱戦繰り広げられる！



優勝：第8区			準優勝：第1区			第3位：第7区			男子個人		
氏名	スコア		氏名	スコア		氏名	スコア		順位	氏名	スコア
井上 真弓	101		木村嘉子夫	98		篠原 紘一	99		優勝	木村嘉子夫	98
小木曾純子	101		木村 房江	101		篠原登美子	101		準優勝	篠原 紘一	99
今井富士男	102		勝 真美子	106		古山 昭夫	108		第3位	木村 昭寿	101
原 行雄	102		橋詰 英明	108		宇佐美晴彦	112				

6月6日にマレットゴルフ場二軒家コースで第2回坂本区民マレットゴルフ大会が開催されました。みなさん日ごろの練習の成果を発揮され、特に女子の部は上位5人が同スコアで並びプレーオフで決勝をつけるなど白熱した大会となりました。あなたも一度プレーしてみてください！



さもとと子育てサロン 大盛況！

親さんは子どもを抱いているので作り方を覚えます

食べるのは親子一緒です

6月9日（火）にはなのきセンターで乳幼児の親子を対象にさかもと子育てサロンが開催されました。講師に安藤清美先生をお呼びして、シフォンケーキなどのお菓子をつくり親子で美味しく食べました。驚いたことに、なんと37組の親子が集まり、大盛況でてんこ舞いでしたのがうれしかったです。この事業は社会福祉協議会坂本支部の補助事業で開催しています。今後、9月、12月、3月に開催予定なので楽しみに待っていて下さいね。さかもと子育てサロンをこれからもよろしく。子育ては楽しくがんばって！

9区(旭)区民ふれあい作品展開催されました



丸山八千子さんと作品と



区長会長さんや市議の方も・・・話がはずみます

6月6日～7日に9区旭クラブにて第7回区民ふれあい作品展が開催されました。地域のみなさんの趣味や技術を生かした自慢の作品が部屋いっぱい展示されました。中でも大正14年生まれで今年84歳になる丸山八千子さんはお若い時に習得した裁縫の技術を生かし、6年くらい前から本格的にパッチワークの作品を作られています。今年は写真の後ろに展示されているパッチワークとバッグを展示されました。やっぱり趣味をもって何かに打ち込むということは、それが生きがいとなり、いつまでも元気で楽しく暮らしていけることになると思います。今後も素敵な作品を作ってください。私も毎年おじゃましますが、展示作品を観るのも楽しみです。実は地域の方がいろいろな漬物などをお茶菓子に出してくださるのでそれも楽しみの一つです。毎度ごちそう様です。この楽しい作品展がこれからも末長く続くことを祈念しています。

坂本分団第2部六地藏消防器具庫新築工事安全祈願祭

6月6日午前9時から坂本分団第2部六地藏消防器具庫新築工事の安全祈願祭が執り行われました。中津川市消防本部では阪神淡路大震災のあと、緊急時の出動体制の見直し、消防団の活性化を含め老朽化した消防器具庫の統廃合を進めてきました。しかし、移転先の候補地の選定が困難で苦慮していましたが、この度国道19号沿いに適地を確保することができ、工事に着工することができました。新器具庫は鉄骨造平屋建、延床面積84.18㎡です。工期は5月20日から8月31日の予定です。旧器具庫は狭い市道沿いで駐車場の確保もままなりません。今回の移転新築により団員の駐車場の確保は勿論、交通の便も良くなり、緊急時の対応が素早くできることとなります。これでまた一つ坂本の防災の拠点施設ができることとなります。



とっても見晴らしのいい場所にできます



旧器具庫

旧器具庫は狭い市道沿いで駐車場の確保もままなりません。今回の移転新築により団員の駐車場の確保は勿論、交通の便も良くなり、緊急時の対応が素早くできることとなります。これでまた一つ坂本の防災の拠点施設ができることとなります。

あ～りがとう、あ～りがとう とうきん ありがとうございます!



小学校は先生が・・・



保育園で給食中にごめんね!

老人クラブ鶴寿会(原久雄会長)のみなさんが心を込めて作った雑巾220枚を子どもたちにプレゼントしました。この雑巾で施設も心もきれいにみがいてね!鶴寿会のみなさん、毎年ありがとうございます。



はなのきセンター



幼稚園はみんな揃って



中学校は原会長さんが直接

瓦版平成21年6月号(回覧板です)

さかもとマイタウン情報

編集・発行 地域のビタミン坂本公民館

防犯の活動拠点 地域安全情報センター完成しました!



我が坂本地区は中津川市の中でも唯一人口増加地域であり、平穏だった昔とはだいぶ違ってきました。昨年の春から夏ごろにかけては子どもへの不審な声掛け事案が多発しました。その中で、地域のみなさんや各団体の見守りボランティアも熱心な活動を継続し、防犯パトロールを強化してきました。この施設はこうした状況を背景に、区長会が地域の安全見守りボランティアや住民のみなさんの活動拠点とするべく、坂本財産区、茄子川産業振興財団、千旦林生産森林組合などから協力を得て坂本交番に隣接して建てられました。6月11日の開所式では近藤区長会長が「センターを拠点に警察と連携して犯罪のないまちにしたい」とあいさつされました。みなさんもぜひ一度お立ち寄りください。

今年もやったね!東諏訪 ますつり大会



子どもたちはおおよろこび!

5月31日に東諏訪ますつり大会が開催されました。今年で12回目です。この地域は新しい住民の方も多く、また参加者も幼児から80代のお年寄りまでと地域の親睦、世代間交流としては本当に素晴らしい催しとなっています。私もここ3年ほどおじゃましてヤキトリ、五平餅、焼きそばをごちそうになり食べ逃げしてきました。今年は志を用意し、かみさんに送ってもらいビールもよばれて一日楽しく過ごそうと万難を排して準備していましたが、やんごとなき理由により急遽いけなくなってしまいました。楽しみにしていたのに残念。来年は必ず行きますから期待しています



約60世帯から200人が参加しました!